
 

 

Über hy  

hy ist eine industrieagnostische, partnergeführte Unternehmensberatung für Strategie, 

Innovation, Pricing und Sales mit Sitz in Berlin. Das Unternehmen wurde 2017 gemeinsam mit 

Axel Springer aufgebaut und hat seither über 600 Projekte für mehr als 275 Kunden realisiert. 

Mit einem Team von mehr als 60 Expertinnen und Experten begleitet hy Konzerne, 

Mittelständler, Private-Equity-Fonds sowie wachstumsstarke Technologie- und 

Digitalunternehmen bei Wachstum, Skalierung und der Monetarisierung datengetriebener 

Geschäftsmodelle – von der strategischen Konzeption bis zur operativen Umsetzung. 

Im Februar 2026 hat das Management-Team sämtliche Anteile übernommen. hy ist damit 

vollständig partnergeführt. Sebastian Herzog und Dr. Sebastian Voigt führen das Unternehmen 

als Co-CEOs. 
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Amon Menzel 
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About hy  

hy is an industry-agnostic, partner-led consultancy specializing in strategy, innovation, pricing 

and sales, headquartered in Berlin. The firm was established in 2017 together with Axel 

Springer and has since completed more than 600 projects for over 275 clients. 

With a team of more than 60 experts across strategy, product, technology and data, hy supports 

corporates, mid-sized companies, private equity funds as well as high-growth technology and 

digital businesses in driving growth, scaling operations and monetizing data-driven business 

models – from strategic concept to operational implementation. 

In February 2026, the management team acquired all shares in the company. hy is now fully 

partner-led. Sebastian Herzog and Dr. Sebastian Voigt continue to lead the firm as Co-CEOs. 
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